

APPEL SPIRITUEL
DE GENEVE



Parce que nos religions ou nos convictions personnelles ont en commun
le respect de la dignité de la personne humaine

Parce que nos religions ou nos convictions personnelles ont en commun
le refus de la haine et de la violence

Parce que nos religions ou nos convictions personnelles ont en commun
l'espoir d'un monde meilleur et juste

Nous, représentants de communautés religieuses et représentants de la société civile,
demandons aux décideurs planétaires, quel que soit leur champ d'activité, de respecter
de manière absolue les trois préceptes suivants:

- > Ne pas invoquer une force religieuse ou spirituelle
pour justifier la violence, quelle qu'elle soit
- > Ne pas se référer à une force religieuse ou spirituelle
pour justifier toute discrimination et exclusion
- > Ne pas user de sa force, de sa capacité intellectuelle ou spirituelle,
de sa richesse ou de son statut social, pour exploiter ou dominer l'autre

Notre Appel, qui s'inscrit dans la tradition d'accueil, d'asile et de compassion de Genève,
est ouvert à toute personne dont les convictions s'accordent avec les présentes demandes.